



FROGA

La forme à la française depuis 1938

www.froga.com

EPAULETTES
CIGARETTES
PLASTRONS
FEUTRES
TOILE A PATRON
OUATINE
THERMOCOLLANT

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL SHEET

ARTICLE : PLASTRON / CHEST PIECE

REFERENCE : TGP 2905 T2

DESIGNATION : PLASTRON ASSEMBLE / ASSEMBLED CHEST PIECE

CODE DOUANIER / NDP : 621710009004

ORIGINE / COUNTRY : FRANCE

COMPOSITION : Feutre / Felt : Polyester 100 %
Toile / Canvas : Co 56 % PES 66 % HS 33 %

DIMENSIONS / SIZE: Longueur 70 cm – Largeur 32 cm

CODE ENTRETIEN : * Nettoyage a sec



COLORIS : BLANC / NOIR / NATUREL - WHITE / BLACK / NATURAL

MINIMUM AU COLORIS /MOQ : 25 PAIRES / 25 PAIRS

DELAI DE PRODUCTION / DELIVERY TIME: env 15 jours / about 15 working days



FABRICATION FRANCAISE

*Concernant l'entretien : les tests ont été réalisés sur les matières composants nos articles, et sur le produit fini.
Nous vous conseillons de réaliser des tests d'entretien, dans vos conditions et avec vos matières afin de les valider.

La création est notre savoir faire depuis 80 ans.

Afin de lutter contre les nombreuses copies de nos modèles nous vous informons qu'il est strictement interdit de faire contreyper ou de copier nos articles qui sont la propriété exclusive de FROGA. Cela constitue un acte de contrefaçon qui fera systématiquement l'objet de poursuites

ZI La Promenade - 49360 La Plaine - 02 41 55 92 52

N° de SIRET 300 822 541 00029 - RCS SAUMUR B 300 822 541 - APE 1419 Z - TVA Intracomm FR 05 300 822 541



Les présentes conditions générales constituent la base juridique entre la société FROGA et ses Clients. Elles s'appliquent à toute Conception, Fabrication et Fourniture, ainsi qu'aux prestations diverses. Toute demande ou commande du Client implique qu'il a pris connaissance des présentes conditions générales de vente et les a acceptées sans réserve. Toute dérogation aux présentes conditions générales doit faire l'objet d'une acceptation expresse et écrite.

Propriété

Les échantillons, maquettes ou prototypes transmis au CLIENT demeurent notre propriété exclusive. Ils ne peuvent être communiqués à un tiers qu'avec notre autorisation expresse. Toute copie ou reproduction des échantillons, maquettes ou prototypes que nous fournissons ne sont pas permises sans notre consentement préalable.

Nous conservons l'intégralité des droits de propriété matérielle et intellectuelle ainsi que le savoir-faire incorporé sur les échantillons, maquettes ou prototypes transmis au CLIENT.

Nous nous réservons le droit de disposer du savoir-faire et des résultats de nos propres travaux de recherche et de développement.

Toute cession de droit de propriété intellectuelle ou de savoir-faire devra faire l'objet d'un contrat entre le Fabricant et le Client.

Lois Applicables

Aux termes de l'article L 122-4 du code la propriété intellectuelle, toute reproduction faite sans notre consentement est illicite et constitue un acte de contrefaçon prévu et réprimé par les articles L 335-1 et suivants du même code.

These general conditions constitute the legal basis between the company FROGA and its Customers. They apply to any Design, Manufacturing and Supply, as well as to various services. Any request or order from the Customer implies that he has read these general conditions of sale and has accepted them without reservation. Any deviation from these general conditions must be expressly accepted in writing.

Property

The samples, models or prototypes sent to the CUSTOMER remain our exclusive property. They can only be communicated to a third party with our express authorization. Any copying or reproduction of samples, mock-ups or prototypes provided by us is not permitted without our prior consent.

We retain all material and intellectual property rights as well as the know-how incorporated on the samples, models or prototypes sent to the CUSTOMER.

We reserve the right to use the know-how and the results of our own research and development work.

Any transfer of intellectual property rights or know-how must be the subject of a contract between the Manufacturer and the Customer.

Applicable Laws

Under Article L 122-4 of the Intellectual Property Code, any reproduction made without our consent is unlawful and constitutes an act of counterfeiting provided for and reprimanded by Articles L 335-1 et seq. Of the same code.